



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

23 de octubre de 2019

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

Marcha Rosada en el RUM

En el 2013, el Recinto Universitario de Mayagüez (RUM) inició su jornada solidaria con las pacientes y sobrevivientes del cáncer del seno. Fue en ese entonces que, por primera vez durante el mes de octubre, se celebró la Marcha Rosada, campaña educativa y de recaudación de fondos para la Sociedad Americana Contra el Cáncer (SACC)-Unidad Oeste.

Hemos recorrido una gran trayectoria de apoyo y **mañana jueves, 24 de octubre a partir de las 10:30 a.m.** nuevamente llevaremos a cabo el evento *Avancemos a grandes pasos contra el cáncer del seno*.

Invito a toda la comunidad universitaria a que, una vez más, respaldemos esta causa, ya que nuestras aportaciones equivalen a ayuda directa para los pacientes. Los espero mañana con su camiseta emblemática rosada, y así recorreremos las calles del campus, hasta llegar a la Antigua Pista Atlética. ¡Los espero!

¡Seamos solidarios!